



東っ子だより

夢にチャレンジ東っ子

～元気いっぱい 笑顔あふれる 児童の育成～

令和5年度 三根東小学校
学校だより 第3号

令和5年5月31日

文責 校長 江島 裕章

新入生歓迎会・歓迎遠足！

GW の中日、5月2日に、新入生の歓迎会と歓迎遠足をしました。まず、体育館で行った歓迎会では、上級生のお兄さん、お姉さんのあたたかい拍手の中、1年生が6年生に手を引かれて入場してきました。その後、担任の先生から1年生の紹介ということで、一人一人名前を呼ばれ、大きな声で返事をしていました。続いて、6年生による「猛獣狩りゲーム」が行われました。猛獣の名前の文字の数だけグループを作り、そこで自己紹介をするゲームです。入学して間もない1年生、最初はどことなく緊張していた面持ちでしたが、このゲームでお兄さんやお姉さんと仲良くなれたようで、とても楽しそうでした。

この日は天気も良く、絶好の遠足日和でした。改善センターまでの道のりは、交通安全に気をつけて歩き、約30分ほどで無事に到着。その後、縦割り班で集まり、仲よくお弁当を食べました。そのあと、縦割り班でグラウンドや公園の遊具で楽しく遊びました。鬼ごっこやドッチビーで元気に仲よく遊んだ後、地区毎に集まって帰りました。



詳細は三根東小YouTubeチャンネル

今回の様子は、動画としてYouTube
の限定配信で公開しております。

右のQRコードのURLからご覧いただけます。

歓迎会・歓迎遠足 →



三根中学校の中学生があいさつ運動に来てくれました

5月10～12日、三根中学校の中学生（三根東小の卒業生）が朝のあいさつ運動に来てくれました。5年生や6年生は久しぶりにみる懐かしい顔に笑顔で応え、とてもうれしそうでした。3月に卒業した中学1年生も、大きな声と笑顔であいさつをしてくれました。



裏面もご覧ください。⇒

交通安全教室

5月15日、三根東小学校のグラウンドを使って、交通安全教室を開催しました。鳥栖警察署と持丸駐在所のお巡りさん2名と交通指導員6名のご協力で、1～2年生は横断歩道などの歩き方、3年生以上は、自転車の乗り方や交差点での渡り方などをご指導いただきました。三根東校区は交通量も多く、危険な箇所も少なくありません。横断歩道の歩き方では、確実な左右確認としっかりとしたハンドサインを一人一人に指導していただきました。しっかりと交通ルールを守ってほしいと思います。



詳細は三根東小YouTubeチャンネル

今回の様子は、動画としてYouTubeの限定配信で公開しております。

右のQRコードのURLからご覧いただけます。

交通安全教室 →

5年生 宿泊訓練

5月22～23日、5年生が北山少年自然の家で宿泊訓練を行いました。昨年度まではコロナ禍の影響で日帰りでしたが、今年度は3年ぶりに1泊での実施です。天候も2日目の朝は大雨でしたが、それ以外は晴天に恵まれ、様々な活動を通して、他者との協力することの大切さや与えられた仕事を責任をもってやり遂げることを学ぶことができました。詳細な様子は是非、動画をご覧ください。



詳細は三根東小YouTubeチャンネル

今回の様子は、動画としてYouTubeの限定配信で公開しております。

右のQRコードのURLからご覧いただけます。